JESÚS, JOSÉ Y MARIA

Fiesta de la Sagrada Familia: 29-12-2013

ENTRADA

La Navidad no se entiende sin la familia ¿que mejor cuna de Belén que la Familia?. Y en la Familia Jesús, aprendió a rezar, a leer, a trabajar y amar a los demás. Dice el evangelio que en la Familia creció en edad, sabiduría y gracia. Jesús, naciendo en una Familia, la convirtió en un sacramento y los cristianos somos Familia.

CANTO

Noche de Dios, noche de paz, claro sol brilla ya y los ángeles cantando están: Gloria a Dios, gloria al Rey eternal. Duerme el Niño Jesús, duerme el Niño Jesús

<u>PERDÓN</u>

Lector: Pedimos perdón por nuestros caprichos en la familia

<u>Todos</u>: Y prometemos ser personas de servicio y atentas a las necesidades de nuestra familia.

<u>Lector:</u> Pedimos perdón por buscar nuestro bien y no el de los demás.

Todos: Y prometemos procurar siempre la felicidad de todos

<u>Lector:</u> Pedimos perdón por no tener entrañas de misericordia <u>Todos:</u> Y prometemos aceptar a los demás como son

LITURGIA DE LA PALABRA

Lectura del libro del Eclesiástico 3, 2-6. 12-14

Dios hace al padre más respetable que a los hijos y afirma la autoridad de la madre sobre su prole. El que honra a su padre expía sus pecados, el que respeta a su madre acumula tesoros; el que honra a su padre se alegrará de sus hijos y, cuando rece, será escuchado; el que respeta a su padre tendrá larga vida, al que honra a su madre el Señor lo escucha.

Hijo mío, sé constante en honrar a tu padre, no lo abandones mientras vivas; aunque chochee, ten indulgencia, no lo abochornes mientras vivas. La limosna del padre no se olvidará, será tenida en cuenta para pagar tus pecados.

Palabra de Dios.

<u>Salmo</u>: Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos.

2ª Lectura de la carta de San Pablo a los Colosenses 3, 12-21

Hermanos: Como elegidos de Dios, santos y amados, vestíos de la misericordia entrañable, bondad, humildad, dulzura, comprensión. Sobrellevaos mutuamente y perdonaos, cuando alguno tenga quejas contra otro. El Señor os ha perdonado: haced vosotros lo mismo. Y por encima de todo esto, el amor,

que es el ceñidor de la unidad consumada. Que la paz de Cristo actúe de árbitro en vuestro corazón; a ella habéis sido convocados, en un solo cuerpo. Y sed agradecidos. La palabra de Cristo habite entre vosotros en toda su riqueza; enseñaos unos a otros con toda sabiduría; corregíos mutuamente. Cantad a Dios, dadle gracias de corazón, con salmos, himnos y cánticos inspirados. Y, todo lo que de palabra o de obra realicéis, sea todo en nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.

Palabra de Dios.

Lectura del evangelio según san Mateo 2, 13-15. 19-23

Cuando se marcharon los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo:«Levántate, coge al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo.» José se levantó, cogió al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó hasta la muerte de Herodes. Así se cumplió lo que dijo el Señor por el profeta: «Llamé a mi hijo, para que saliera de Egipto.» Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José en Egipto y le dijo: «Levántate, coge al niño y a su madre y vuélvete a Israel; ya han muerto los que atentaban contra la vida del niño.» Se levantó, cogió al niño y a su madre y volvió a Israel. Pero, al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre Herodes, tuvo miedo de ir allá. Y, avisado en sueños, se retiró a Galilea y se estableció en un pueblo llamado Nazaret. Así se cumplió lo que dijeron los profetas, que se llamaría Nazareno.

Palabra del Señor

REFLEXIÓN

- 1- Hoy es un día para dar gracias a Dios por la familia. Él al nacer en ella, la elevó a la dignidad de "Sacramento" = presencia de Dios.
- 2- Por eso, la familia es:
 - · Lugar de la ternura porque todos se sienten queridos y aceptados por encima de sus merecimientos
 - · El mejor sitio para asumir dificultades y dureza de la vida porque juntos se llora, se ríe, se animan.
 - · Donde mejor se vive la austeridad, pues ningún miembro derrocha, cuando otro está en necesidad.
 - · El lugar de la aceptación de Dios y de los demás; por eso el hogar es hospitalidad, acogida, presencia de Dios.
- 3- ¿Vivimos en nuestra familia los valores del evangelio?

ORACIÓN COMUNITARIA

<u>Sacerdote:</u> Con toda la Iglesia presentamos al Padre la oración por la familia.

<u>Todos:</u> Por la Iglesia, para que fomente el espíritu de fraternidad, de acogida, de alegría y apoyo en todos los pueblos de la tierra. Para que las familias sean fuente de unión y de vida y sean transmisoras valores cristianos. Por las

familias rotas, a punto de romperse o que están en dificultades para encuentren fuerza en Dios y apoyo en nosotros para recomponer su vida. Por los más débiles de la familia: los niños, los mayores y los enfermos para que encuentren siempre cariño y amor. Para que los gobernantes de los pueblos defiendan y respeten los valores de la familia. Por nuestra Comunidad Parroquial, nuestra familia en la fe, para que sepamos agradecer los valores de la familia.

OFRENDAS

Flores

Con estas flores, queremos expresar lo más hermoso del Matrimonio, el amor, pero un amor limpio, sin interés, gratuito, sin límites.

Alianzas:

Estas alianzas, recuerdan el compromiso matrimonial. Las ofrecemos para que el Señor siga bendiciendo todos los días el compromiso matrimonial de todas las familias de nuestras Comunidades Parroquiales.

Llaves:

Estas llaves indican que el Matrimonio debe ser algo abierto a todos, donde todos pueden encontrar refugio, cariño, amparo, hospitalidad.

Reloi

El reloj es la expresión del tiempo que hemos dedicado a la atención y el cuidado de nuestra familia para que el Señor nos siga ayudando a dedicar todo el tiempo de nuestra vida a esta hermosa tarea.

Pan y Vino:

Queremos que el Pan y el Vino, que más tarde se convertirán en el Cuerpo y la Sangre de Jesús, sean el alimento y la fuerza para que todos los Matrimonios puedan ser "testigos del Amor de Dios" ante el mundo.

CANTO DE COMUNIÓN

Donde hay caridad y amor, allí está el Señor, allí está el Señor.

- -Invitados a la mesa del banquete del Señor, recordamos su mandato de vivir en el amor. Comulgamos en el Cuerpo y en la Sangre que él nos da y también en el hermano si lo amamos de verdad.
- -Una sala una mesa, una copa, vino y pan, los hermanos compartiendo en amor y unidad. Nos reúne la presencia y el recuerdo del Señor, celebramos su memoria y la entrega de su amor.
- -Este pan que da la vida y este cáliz de salud nos reúne a los hermanos en el nombre de Jesús. Anunciamos su memoria, celebramos su pasión, el misterio de su muerte y de su resurrección

ORACIÓN FINAL BENDICIÓN DE LOS MATRIMONIOS

"Padre santo, autor del universo, que creaste al hombre y a la mujer a tu imagen

y has bendecido su unión matrimonial; te rogamos por todos los matrimonios de la Comunidad Parroquial de San Mateo y de toda la Iglesia que están unidos en la alianza matrimonial.

Descienda, Señor, sobre los esposos, tu abundante bendición, que la gracia del Espíritu Santo inflame desde el cielo sus corazones, y renueve su caridad conyugal.

Que en la alegría te alaben, Señor, y en la tristeza te busquen; en el trabajo encuentren el gozo de tu ayuda y en la necesidad sientan cercano tu consuelo.

Que participen en la oración de la Iglesia, y den testimonio de ti entre los hombres.

Que sus hogares sean auténticas iglesias domésticas, y que un día participen en la alegría del banquete eterno. Amén.

Canto

Amar es entregarse, olvidándose de sí, buscando lo que al otro pueda hacerle feliz. Buscando lo que al otro pueda hacerle feliz.

Que bello es vivir para amar, que grande es tener para amar; dar alegría y felicidad darse uno mismo eso es amar. Dar alegría....

Si amas como a ti mismo y te entregas a los demás, verás que no hay egoísmo que no puedas superar. Verás que no hay egoísmo...

Colecta para el dispensario de Guinea Bissau: 3.329,50€

La verdadera desgracia

es no saber amar